

Landwirtschaftliche Materialseilbahn „Oberhausberg“ mit beschränkter Personenbeförderung in der Stadtgemeinde Kitzbühel.

Der Bergbauernhof „Oberhausberg“ liegt oberhalb der Hausbergkante der Kitzbühler Streif. Zum Hof führt keine Straße. Der Hof steht im Eigentum der Stadtgemeinde Kitzbühel und wird seit dem Jahr 1975 von der Familie Gianmoena in 3. Generation bewirtschaftet.



Stütze 1

Erstmals wurde im Jahre 1950 eine Materialseilbahn zur Güterbeförderung errichtet. Diese musste Jahr 1976 generalsaniert werden. Als Mitte der 1990iger Jahre die vier Kinder der Familie Gianmoena ins schulpflichtige Alter kamen, fasste die Stadtgemeinde Kitzbühel den Entschluss die bestehende Materialseilbahn so umzubauen, dass ein beschränkter Personentransport möglich ist.



Der Pächter Willi Gianmoena bei einer Wartungsfahrt

Seither werden sämtliche Personen- und Materialtransporte von und zum Hof mit dieser Seilbahn durchgeführt. Die Fahrzeit beträgt ca. 4 min. 400kg oder 4 Personen können transportiert werden.